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Ein Infinitiv kann in einem dänischen Satz mit at (zu) gebraucht werden.

Folgt einem Modalverb (im Präsens z.B. skal, vil, kan) ein Verb, so steht dieses ohne at im Infinitiv.

· Der Infinitiv wird meistens mit einem -e am Stamm des Verbs gebildet. Nach kurzem betonten Vokal im Wortstamm verdoppelt sich der Konsonant vor dem Infinitiv -e.

· Endet der Stamm auf einen Vokal, wird im Infinitiv keine Endung angehängt.

Vom Infinitiv aus kommt man in der Regel durch das Anhängen der Endung -r zum Präsens, abgesehen von u. a. folgenden Ausnahmen: 

	Infinitiv
	
	Präsens

	at være
	-
	er

	at have
	-
	har

	at skulle
	-
	skal

	at ville
	-
	vil

	at kunne
	-
	kan
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     Hvordan er det at have fødselsdag?








     Kan du spise tre pølser?


       	Jeg vil også gerne bo i Odense.


			                             Hvad skal du have?





     Vil du have noget at drikke?
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